

Echo EIP : Mai 2023

Chers tous,

Voici quelques nouvelles du mois de Mai 2023.

1. KABINDA

Les frères et sœurs ont lancé une campagne d'évangélisation dénommée « Communion, Participation et Mission ». L'assemblée s'était également engagée dans un parcours de réflexion et d'écoute des autres assemblées autour de la station. L'école du dimanche à l'assemblée fonctionne aussi normalement avec une moyenne de 50 enfants, chaque dimanche.



Journée du 18 Mai 2023 de 126^{eme} Anniversaire de l'entrée des missionnaires au Congo



Ecole de Dimanche à l'assemblée

2. MIOMBE ETALA

Arthur ASSANI écrit : « Les frères et sœurs de cette localité se réunissent dans la maison du frère Romain Lumanu. « la famille de frère Romain composée de 8 Personnes ». Nous les encourageons dans leur projet de trouver un lieu de rassemblement dans un lieu accessible à tout le monde et les félicitons pour leur initiative de soutenir l'école qui est à 3 km de l'assemblée. Quelques Traités (Dieu parle aujourd'hui) ont été distribués, porte à porte dans le village ».



Papa Athanase trouvé malade lors de notre visite

La famille de frère Romain (compose de 8 Personnes)



En route entre Kabinda –Miombe nous avons rencontré les pousseurs de vélos



Dans le village de Miombe nous avons rencontré un forgerons



Un rendu visite aux membre de l'assemblée

3. KALALA

En visite dans la région, les frères Serge Mutombo et Joël ont organisé, dans l'enceinte du bureau de la coordination de nos écoles à Kabinda, une formation des moniteurs ou enseignants du cours de religions dans les écoles secondaires afin de les aider volontaires à mieux comprendre et interpréter les textes par les cours bibliques. 35 participants y ont pris part.



4. KAMANA

Un rassemblement a commencé depuis quelques temps, dans cette localité de Kamana, à 60 km de la ville de Kabinda. Après enseignements, les frères et sœurs ont exprimé leur désir d'obéir et de mettre en pratique la recommandation du Seigneur envers ses disciples, disant : « Faites ceci en mémoire de moi ». Quelques frères et anciens des assemblées de Maase et de Kabinda se sont joints à ceux de Kamana pour prendre la sainte cène en mémoire du Sauveur.



5. KANANGA

Le frère Michel Wembo écrit : Un séminaire réunissant 32 participants sous le thème « Vivre libre en Christ : D'où suis-je venu ? Qui suis-je ? De l'identité héritée d'Adam à ma nouvelle identité en Christ, Ce que je suis devenu » a eu lieu dans la région de Kananga, animé par les frères Samuel Muanza, Patrick Tukumbane et Michel Wembo. Après des témoignages édifiants, 2 personnes ont confessé donner leurs vies au Seigneur Jésus.





Véhicule de l'évangélisation pour la 33 eme CERS devant le bureau administratif de la communauté en mai 2023 de Kananga vers Lodja

6. TSHIKAPA

Le frère Philippe Malu a effectué une visite sur l'axe Luebo, et rapporte les nouvelles de joie sur la croissance numérique dans l'assemblée de Tshindemba, et de l'intérêt manifesté par un groupe de croyants pour commencer un rassemblement dans le village KAMBAYI. A Bibumba, 9 jeunes ont accepté le Seigneur Jésus comme leur Sauveur personnel après la prédication et les enseignements qui ont lieu dans cette assemblée.



Le frère Philippe Malu a effectué une visite sur l'axe Luebo, et rapporte les nouvelles de joie sur la croissance numérique dans l'assemblée de Tshindemba, et de l'intérêt manifesté par un groupe de croyants pour commencer un rassemblement dans le village KAMBAYI. A Bibumba, 9 jeunes ont accepté le Seigneur Jésus comme leur Sauveur personnel après la prédication et les enseignements qui ont lieu dans cette assemblée.

7. KABUE MPANYA

La toiture de l'assemblée a été emportée par un vent violent du jeudi 12 Mai dernier. Aucune perte en vies humaines, mais il y a le besoin de soutien dans la prière et un appui matériel pour la réfection de la toiture du local de rassemblement.

8. NGANDAJIKA

Le frère Justin Tshite annonce la joie des frères et sœurs qui se réunissent au nom du Seigneur à Ngandajika. « Les activités marchent très bien, mais la fin de toutes choses étant proche, nous devons être sages et sobres, et vaguer à la prière » 1 Pierre 4 : 7



9. LUSAMBO

« Pour le 18 mai, 421 frères et sœurs étaient présents pour se souvenir de l'arrivée des missionnaires au Congo par leur région d'Inkongo / Lusambo et manifester leur reconnaissances pour les progrès de l'évangile suivies des actions telles la réhabilitation du lieu du culte et la construction des écoles dans leur concession ».



10. BENA TSHIADI

Chers frères et sœurs ! Ces paroles sont celles de la dernière conversation de Jésus ressuscité avec ses disciples, avant de monter au Ciel, telle qu'elle est décrite dans les Actes des Apôtres : « Vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous : vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre » (Actes 1, 8). Et c'est aussi le thème de la Journée du 18 Mai 2023 du 126^{ème} anniversaire de l'entrée des missionnaires au Congo, qui nous aide, comme toujours, à vivre le fait que l'Eglise est missionnaire par nature.



11. LODJA

A l'écart avec le Seigneur du vendredi 26 au lundi 29 mai 2023, le thème central : « Le Soldat du seigneur Jésus, potentiel utilisateur de l'outil cours bibliques » 45 participants venus de tous les coins du Nord Kasai (Wembo Nyama, Tshumbe, Djonga, Lomela centre, Inera, Tshudi Loto, Kole, Wanya, Bena Dibebe, Nkamba, Yamba ...) ont participé avec joie durant ces 4 jours à cette retraite. Prions pour la disponibilité du matériel pour le travail dans la vision et l'engagement du Missionnaire Sans Frontières (MiSF).



12. ASANGA

Les frères et sœurs des assemblées du centre de la station de Kole ont organisé une conférence trimestrielle, sous le thème « Comment donner les offrandes à l'assemblée de Dieu », 300 participants réunis dans la joie.

13. MBUJI MAYI

Frère Didier nous informe de la visite réalisée par les frères et sœurs de l'assemblée de Mbuji mayi à l'église de Bakua Nzevu pour une étude sur les livres d'Exode 12 : 1 à 12 et de Romains 6 : 16 à 23.

En ce même mois de mai, il y a eu également la cérémonie de la bénédiction du mariage de frère Boaz MUSENGA et Sœur Monique NSONGA à l'assemblée locale Etoile de Mbujimayi ; la visite de la sœur Pascale Bayle, Joël, Serge Mutombo accompagné par frère Jean Pierre Kabamba, coordinateur des écoles, pour le recyclage des animateurs des EBS.



Assemblée locale de Bakua Nzevu



Cérémonie de bénédiction de mariage Assemblée locale Etoile de Mbujimayi

14. KALEMIE, dans la province de Maniema :

Frère KITENGIE Buana Nkusu, écrit au sujet d'une conférence organisée sur la pentecôte (Actes des apôtres 2 : 1, 15 :27). La participation était active. Ils ont besoin des prières des saints dans leur difficulté du lieu de rassemblement. Ils ont besoin pressant d'avoir une portion de terre pour y ériger un local de rassemblement.



15. BENA TSHIBANGU

Une visite de réconfort des frères de l'assemblée de Ngandajika à ceux de Bena Tshibangu a eu lieu au cours du mois, pour échange des nouvelles et partager la parole de Dieu.



Littérature

Nous vous annonçons que le livre *Marcher à la Lumière du Nouveau Testament*, du frère Douglas Pettman, édition de Juin 2023 vient de paraître. Ce livre, riche en enseignement doctrinal de base, utile pour les servantes et serviteurs, de Dieu dans les assemblées, écoles et pour l'édification personnelle, sera vendu au prix de 4000 fc. Compte tenu du nombre d'assemblées et des écoles, et pour votre besoin personnel, veuillez nous préciser votre commande par écrit (e-mail : 33eme.cers.lit@gmail.com ou par sms /WhatsApp : 0819734353) afin de nous permettre de vous le faire parvenir par la station la plus proche de votre région géographique. Hâtez-vous, car le stock est très limité. « ... et ils examinaient chaque jour les écritures pour voir si les choses étaient ainsi » (Actes 17 :11).

Plusieurs activités réalisées par l'équipe de la littérature chrétienne en Kisongye basée à Kabinda :

Echange sur les modalités de collaboration entre le centre biblique et l'équipe de la littérature sur l'utilisation des cours bibliques en Kisongye

Traduction de 24 leçons en Kisongye

Correction de quelques traités en collaboration avec les frères à Mitombe (la Paix de Dieu, Parole de Dieu)

Traduction en Kisongye des traités : « Voici, c'est maintenant le jour de salut » et « Ne crains point ».

Impression de quelques traités « Dieu parle aujourd'hui » distribués lors de la visite à l'assemblée de MIOMBE ETALA



Messages d'encouragement

1. Frère Dieudonné MPO :

A l'occasion du 126^{ème} anniversaire de l'arrivée des premiers missionnaires au Congo, frère Mpo écrit :
« La fin de toutes choses est proche. Soyez donc sages et sobres, pour vaguer à la prière » (1 Pierre 4 : 7)
« A tous les frères et sœurs en Christ dans les assemblées du Seigneur, merveilleux 126^{ème} anniversaire (18 mai 1897- 18 mai 2023) de la pénétration de l'évangile avec le mouvement des assemblées des frères au Congo par le Sankuru, grâce aux vaillants combattants de l'évangile venus de loin les frères Wescott ». Que ce verset biblique ci-haut nous rende vigilants en ce temps où le Seigneur est proche.

2. Arthur Hodgett : Prenez chaque jour comme une journée d'apprentissage pour apprendre de nouvelles idées ou connaissances à travers ces messages de chaque matin ; nous félicitons et encourageons notre frère Gordon Kell pour la mise à jour régulier des messages édifiant dans le site web :

Site de la cers index <http://www.33eme-cers.org/>

Nécrologie

Nous vous informons que le Seigneur a rappelé auprès de lui nos bien aimés :



La servante : MEMBE BEKANGA,
de l'assemblée locale de Djonga
– Lomela elle a achevé sa course à
Kisangani.

Le Jeune KASANJI David de l'assemblée de de nouvelle ville dans la station de Mbuji mayi.

Rendons gloire et prions pour :

1. Les différents projets de rencontres : les constructions des locaux de rassemblement entrepris par les frères et sœurs dans les différentes assemblées locales : A Samba dans le Maniema, à Maase/ Kabinda, la construction des salles de classes pour l'institut Muidingie de Mitombe.
2. Le frère Tipo, malade à l'assemblée de Kabue Mpanya dont l'état de santé nécessite une intervention chirurgicale.
3. Le Seigneur a fait revenir de la mort Maman Eugénie LOPANGA IKOPO, mère biologique du frère Mpo dans ses 86 ans d'âge dans son village natal de IFUTA.